
LA  LG  UMBYRACING  SBANCA  il
campo di Cutrofiano 0-3
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Le biancorosse hanno condotto il match con più esperienza
soprattutto nel secondo set finito ai vantaggi.

Teramo, 27 marzo 2023. La LG UmbyRacing vince in trasferta,
imponendosi per 3-0 sul campo del Cutrofiano. È stata una
vittoria voluta sin dalle prime battute del confronto. Alla
fine, ha vinto la squadra più esperta che ha saputo gestire
anche il ritorno delle avversarie, soprattutto nel secondo set
quando il parziale si è chiuso ai vantaggi.

Che era la serata della Futura, lo si è capito nel primo set.
Biancorosse, (con Lestini in panchina a smaltire i postumi
dell’influenza), sempre avanti, 6-11, 6-18, 8-20, 10-24, fino
al 10-25 finale in 16 minuti. Le cose si sono complicate nel
secondo set, un parziale in equilibrio grazie al ritorno di
Cutrofiano,  impegnato  nella  lotta  per  non  retrocedere.  Le
pugliesi,  sempre  sotto  nel  punteggio  15-17,  17-20,  21-23,
hanno avuto la forza di impattare sul 24-24, dopo che Teramo
ha mancato la palla del match. Equilibrio costante, 26-26,
27-27,  fino  a  quando  la  Futura  mette  a  segno  due  punti
importanti del 27-28, 27-29 finale in 28 minuti. Nel terzo
set, invece, non c’è storia.

La LG UmbyRacing sempre avanti, 6-13, 10-18, 15-23 fino al
16-25 in 20 minuti che chiude la partita. Teramo conquista tre
punti importanti per allungare in classifica e dar fastidio a
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chi  precede  le  biancorosse.  Per  Cutrofiano,  invece,  la
salvezza passa da quello che ha fatto vedere nel secondo set.
Brave tutte le ragazze!! Miglior realizzatrici sono risultate
la solita Ragnoli con 15 punti, seguita a ruota da Cipriani e
Di Paolo con 11.

CUORE DI MAMMA CUTROFIANO   0

Visciano, Di Diego V. 12, Dannaila 3, Lerario 2, Caruso 1,
Fatticcioni 4, Ianne,Greco 5, Ungaro 11, Martella, D’Urso,
Baratella, Piredda, Carichino.

LG UMBYRACING FUTURA TERAMO  3

Peroni, Ragnoli 15, Cipriani 11, Di Diego 3, Mattucci, La
Brecciosa, Di Paolo 11, D’Egidio 2, Mazzagatti 6, Di Carlo 6,
Di Sabatino, Ventura, Lestini. All. Nanni.

Parziali: 10-25; 27-29; 16-25.

Patrizio Visentin

TERZA VITTORIA consecutiva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

In  un  gremito  fattori  i  neroverdi  battono  il  Frascati  e
scalano classifica

L’Aquila, 27 marzo 2023. In un gremito stadi Tommaso Fattori,
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come  non  si  vedeva  da  tempo,  la  Rugby  L’Aquila  vince  e
convince  contro  il  Frascati  rugby,  e  con  i  cinque  punti
conquistati sale al quinto posto, a 40 punti, scavalcando la
stessa  compagine  laziale,   nella  14esima  giornata  del
campionato  di  serie  B,  girone  4.

Una bella giornata di sport, nella casa del rugby aquilano,
con la partita dei senior preceduta da quella del  campionato
under  19  Élite,  tra  la  Rugby  Experience  L’Aquila  e  Rugby
Colorno.

La  società  neroverde,  di  cui  è  presidente  Mauro  Scopano,
amministratore  dell’Aterno  gas  &  power,  ha  deciso  di
consentire  l’ingresso  libero  per  tutti,  e  novità  è  stata
rappresentata anche dall’esordio del tabellone, che ha reso
per gli spettatori la fruizione del match ancora più puntuale
e godibile

Nel  giorno  in  cui  intanto  L’Aquila  1927,  battendo  il
Capistrello  ha  vinto,  con  tre  giornate  di  anticipo,  il
campionato  di  eccellenza  di  calcio,  queste  le  parole  del
presidente Scopano: “Una grande giornata per lo sport della
nostra  città:  da  presidente  della  Rugby  L’Aquila  voglio
formulare  i  miei  più  sentiti  complimenti  ai  ragazzi
dell’Aquila calcio, per la meritatissima promozione. Lo dico
anche da quarantennale tifoso rossoblù”.

Il quindici guidato dall’head coach Massimo Di Marco parte
subito all’attacco, ed è subito meta con Jacopo Alfonsetti,
dopo essere stato buttato giù nell’azione precedente a pochi
centimetri dalla linea. Meta non trasformata da Petrolati, ma
la  partita  inizia  nel  migliore  nei  modi,  con  neroverdi
sospinti dal tifo indiavolato dello stadio gremito. Punteggio
che può diventare ancora più rotondo, peccato che un calcio
piazzato di Petrolati va ramengo, perché l’ovale cade dal “t”
al momento del calcio.

Questione di pochi minuti: splendida meta con azione fulminea



e corale sulla fascia sinistra che buca la difesa giallorossa
in forte affanno, con Di Marco che va a schiacciare l’ovale
oltre la fatidica linea. Petrolati non trasforma. Siamo sul 10
a 0.

E la Rugby L’Aquila dilaga, mettendo a segno la terza meta,
con Suarez, anche questa non trasformata da Petrolati. Scatto
d’orgoglio del Frascati, alla loro prima occasione nei 22
metri aquilani, approfittando delle maglie troppo larghe del
pacchetto difensivo. Siamo sul 15 a 5.

Neroverdi  rimettono  subito  le  cose  in  chiaro,  grazie  al
dominio  assoluto  della  mischia  aquilana  che  trascina  la
corrispettiva rossonera in prossimità della meta, Suarez trova
il varco, e schiaccia ancora oltre la linea. Anche questa meta
non viene trasformata da Petrolati, ma siamo sul 20 a 5 e con
il punto premio in classifica conquistato, in virtù delle
quattro  mete,  oltre  agli  eventuali  4  punti  in  caso  di
vittoria. Splendida e prepotente corsa di Sebastiani che fa
cadere gli avversari come birilli, per poi capitolare. La
quinta meta sfuma di soffio, ma è un bel vedere. Trascorrono
pochi minuti e fare la differenza ancora una volta è il drive
aquilano che macina metri, spingendo indietro i rossoneri,
l’ovale arriva a D’Antonio che cambia con maestria versante di
gioco e libera Tasca, che senza ostacoli va a segnare. E anche
questa  meta  non  viene  trasformata  da  Petrolati.  Rossoneri
riescono  ad  accorciare  le  distanze,  e  anche  loro  non
trasformano. Sul 25 a 10 si chiude la prima parte della gara.

Il secondo tempo comincia ancora una volta con i neroverdi
all’attacco,  sospinti  dall’incitamento  del  pubblico:  bella
uscita di Suaruez  e Petrolati va a meta, imprendibile lungo
la  linea  laterale.  Alfonsetti  non  trasforma.  Pronta  la
risposta dei rossoneri che vanno in meta con una bella azione
sulla fascia favorita però dalla prateria lasciata loro dai
neroverdi. Meta questa volta trasformata, la prima della gara.

Ma  ancora  una  volta  scatta  la  spietata  legge  della  oggi



irresistibile mischia aquilana, che favorisce, dopo l’ennesima
percussione, una meta tecnica, che vale il 37  a 17.

Ribaltamento di fronte, un bel calcetto a seguire del Frascati
consente una meta in mezzo ai pali. con punteggio sul 37 a 24.

Ad  incorniciare  la  bella  vittoria,  una  grande  meta  di
Petrolati, che tocca e gioca, dopo una concitato e caotico
battagliare a  centrocampo, s’invola verso la meta per una
cinquantina  di  metri,  seminando  gli  avversari,  esausti  e
impotenti. Si chiude sul 42 a 24, tra gli scroscianti applausi
del Fattori.

AL FATTORI grande giornata di
sport
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Prima i ragazzi dell’under 19, poi la sfida dei neroverdi
contro il Frascati

L’Aquila, 25 marzo 2023. Tutto pronto  per la sfida allo
stadio Tommaso Fattori, con fischio di inizio domani domenica
26 marzo, alle 15.30 tra la Rugby L’Aquila e il Frascati
rugby, valevole per la 14esima giornata del campionato di
serie B, girone 4.

E al Fattori sarà una giornata di grande sport, perché alle
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ore 13.30, nel tempio del rugby aquilano, si disputerà anche
la  partita  del   campionato  under  19  Élite,  tra  la  Rugby
Experience L’Aquila e Rugby Colorno.

La società neroverde, di cui è presidente Mauro Scopano, ha
deciso di consentire l’ingresso libero per tutti, per quella
che vuole essere un vero e proprio Rugby day. Sarà anche
possibile consumare panini con la porchetta e grande novità è
rappresentata anche dall’esordio del tabellone, che renderà
per gli spettatori la fruizione del match ancora più agevole.

I neroverdi, sesti in classifica con 35 punti, sono reduci da
due vittorie consecutive, e quella con il Frascati rappresenta
una sfida diretta, perché in caso di vittoria la compagine
aquilana potrebbe scavalcare gli ospiti, che sono a 37 punti,
e salire al quinto posto.

“Sarà una bella giornata di sport, che per noi –  spiega
Scopano – deve essere enzima della sana socialità della nostra
città. Nel nostro stadio saranno protagonisti il futuro e il
presente del rugby cittadino, che ha l’ambizione di tornare,
passo  dopo  passo,  ai  massimi  livelli.  Il  Frascati  è  una
compagine ostica, che abbiamo già sconfitto all’andata, ma che
ha comunque espresso un ottimo livello di gioco. L’obiettivo è
scavalcarli  in  classifica.  Fondamentale  sarà  dunque  non
perdere la concentrazione, dall’inizio alla fine. Il rugby è
un gioco spietato, che non perdona, e gli errori si pagano”.

Questi  i  convocati  dall’head  coach  Massimo  Di  Marco:
Alfonsetti J., Alfonsetti S.,  Bologna, Breglia, Capocaccia,
Centi,  Daniele,  D’Antonio,  Di  Febo,  Di  Marco,  Fiore,
Mastrantonio,  Niro,  Lepidi,  Petrinferni,  Petrolati,  Sacco,
Sansone, Sebastiani, Suarez e Tasca.

Questa l’attuale classifica: Rugby Roma Olimpic, 54 punti, Cus
Catania  Rugby,  46  punti,  Polisportiva  Paganica  Rugby,  42
punti, Unione Rugby Capitolina, 41 punti, Frascati Rugby Club,
37 punti, Rugby L’Aquila, 35 punti, Rugby Benevento 31 punti,



Us  Roma  Rugby,  23  punti,  Messina  Rugby,  19  punti,  Arechi
Rugby, 1 punto.

LUNGA TRASFERTA per la  Lg
Umbyracing
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Impegno sul difficile parquet di Cutrofiano. Il centrale  Di
Carlo:  “Affrontiamo  una  squadra  di  valore  da  non
sottovalutare”

Teramo, 25 marzo 2023. La LG UmbyRacing Futura Teramo sarà di
scena  domani  sul  non  facile  campo  di  Cutrofiano.  Le
biancorosse, dopo l’ultimo successo ottenuto in casa contro
Trani, vogliono tornare a vincere in trasferta.

L’avversario che Di Paolo e compagne troveranno di fronte, è
un  avversario  scomodo  impegnato  nella  lotta  per  non
retrocedere. Le pugliesi contano nove punti in classifica, uno
in meno di Trani e Bio Gustiamo Cerignola. Proprio per questo
motivo che la squadra, dove milita l’ex Vivien Di Diego, vuole
ancora giocarsi le chance per la salvezza. Alla vigilia, Marta
Di Carlo analizza così il match: “Ci stiamo allenando con
voglia, grinta e costanza – commenta il centrale biancorosso –
e vogliamo mostrare il nostro gioco. Cutrofiano è una squadra
di  valore  da  non  sottovalutare,  nonostante  il  posto  di
classifica che occupa.
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È una compagine giovane ed in crescita, sicuramente diversa da
quella che abbiamo incontrato all’andata. Sarà una trasferta
lunga e difficile, ma il gruppo c’è. Vogliamo dare il massimo
per portare  a casa il risultato”.

Domani il fischio d’inizio è previsto per le ore 18:00. La
sfida  tra  Cutrofiano  ed  Lg  UmbyRacing  Futura  Teramo  sarà
diretta dalla coppia al maschile Mansi e Cinquepalmi, ed è
valida per la 21^ giornata della B2 Girone L.

Patrizio Visentin    

IL DESTINO DELLA SIECO passa
(anche) da Bari
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

I Tifosi Impavidi sono pronti a farsi salire la più classica
delle febbri del sabato sera

Ortona, 25 marzo 2023.Con i propri beniamini impegnati in quel
di Bari alle ore 18.30 e la capolista Catania che gioca in
casa alle 18.00, si può dire, senza fallo, che già in tarda
serata il Girone Blu potrebbe emettere i suoi primi verdetti.
È un bizzarro incrocio quello che il fato offre come antipasto
della dodicesima e penultima giornata di ritorno di questo
Girone  Blu  di  Serie  A3.  Quattro  squadre  si  affronteranno
sabato per destini che, sebbene differenti, sono tutti legati
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a filo stretto tra di loro.

Bari e Casarano occupano attualmente la sesta e la settima
posizione  in  classifica  ed  entrambe  vogliono  accaparrarsi
quantomeno le posizioni N.5 e N.6 che permetterebbero loro di
evitare  i  temuti  play-out  retrocessione.  Le  due  squadre,
divise da un solo punto si troveranno a giocare proprio contro
Ortona e Catania che invece battagliano per la prima posizione
in vista del big match dell’ultima di campionato, quando le
due prime della classe si affronteranno a viso aperto nel
palasport ortonese.

E se Catania può anche contemplare un mezzo passo falso, forte
dei suoi due punti di vantaggio sulla SIECO, le altre squadre
dovranno giocare per l’intera posta in palio.

Se la Sieco dovesse quantomeno mantenere il distacco, potrebbe
giocarsi un importante match point in casa ma questi sono
discorsi che Nunzio Lanci non vuole affrontare, preferendo
come sempre fare un passo alla volta: «Le prossime due saranno
a tutti gli effetti due finali, ma noi dobbiamo pensare solo
quella più prossima. Oggi più che mai dobbiamo concentrarci
solo su noi stessi. Siamo consapevoli che è tutto nelle nostre
mani e i ragazzi sono pronti a dare tutto in queste ultime due
giornate di campionato. Abbiamo nel roster degli elementi ben
rodati e abituati a giocare con addosso molta pressione. Sono
certo che i senatori saranno in grado di infondere calma a
tutta la squadra, perché se di una cosa abbiamo bisogno è la
massima concentrazione ed il sangue più freddo dell’inverno
artico»

Appuntamento da non perdere quindi quello di sabato 25 marzo,
alle  ore  18.30.  La  tifoseria  organizzata  dei  DRAGONI  sta
organizzando  la  trasferta  a  Bari  per  sostenere  i  propri
beniamini. Per info Vincenzo: 347 930 1009.

Chi  non  potesse  seguire  la  gara  in  trasferta,  potrà
approfittare  della  diretta  streaming  su



www.impavidapallavolo.it.

Gli  arbitri  designati  a  dirigere  l’incontro  sono  Pasciari
Luigi  e Claudia Lanza.

AL VIA LA STAGIONE SPORTIVA
AL CID’A
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Riparte al Circuito Internazionale d’Abruzzo

Ortona, 23 marzo 2023. Quest’anno tanti gli appuntamenti in
calendario per il mini-impianto abruzzese che registra una
esponenziale crescita di gare al suo interno. Un calendario
fitto da marzo ad ottobre elaborato ad arte dal direttore
Nicola Maccaferro.

Si comincia da questa domenica. Tornando i kart a sfrecciare
al CID’A. Per il 26 marzo è prevista, infatti, la prima gara
Kart Regionale, primo trofeo dell’Adriatico, memorial Carmine
Ciampoli. Kart anche il 15 e il 16 aprile.

Il Cinque, il 6 e il 7 maggio si terrà l’Europeo Minimoto, e
sabato 27 e domenica 28 maggio sarà la volta del CIV- Junior.
Il 24 e il 25 giugno attesa un’altra gara Kart regionale, e il
fine  settimana  dell’1  e  del  2  luglio  si  svolgeranno  gli
Internazionali di Supermoto. Il 15 e il 16 luglio ci sarà la
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Polini Cup e il 22 e il 23 luglio la Centro sud di Supermoto.
Il 26 e il 27 agosto previsto il CIV- Junior Minimoto, e il 2
e il 3 settembre la CNV Selettiva Italia.

Inoltre,  per  tutti  i  fine  settimana  non  di  gara  sono  in
programma prove libere ed eventi con auto come Passione GT e
We Can Race.

«Abbiamo lavorato tantissimo e i risultati sono sotto gli
occhi  di  tutti»,  dice  soddisfatto  il  direttore  Nicola
Maccaferro, «tante le gare e gli eventi per questo 2023 che
rappresenta un anno di svolta. Ospiteremo tutte le categorie
dei  motori  nel  nostro  impianto  che  punta  ad  essere
l’eccellenza del centro Italia. Il calendario e l’interesse
mostrato nei confronti del nostro Circuito ci dà ragione,
continueremo su questa strada».

TROFEO CSEN Interregionale di
Karate
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Domenica prossima

San Salvo, 23 marzo 2023.  Domenica 26 marzo 2023, dalle 9:00
alle 19:00, si terrà, presso il palazzetto dello sport di San
Salvo  in  via  Verdi,  l’ottava  edizione  del  trofeo  CSEN
interregionale  Karate  San  Salvo,  organizzato  dal  Maestro
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Nicola  Di  Niro  della  ASD  Shodokan  San
Salvo.                                  

Il trofeo ospiterà 28 società con circa 290 atleti provenienti
da tutto l’Abruzzo e una dalle Marche. Gli arbitri della gara
saranno  anch’essi  abruzzesi  e  marchigiani.  Nell’arco  della
giornata, si svolgeranno varie prove inerenti alla disciplina,
con la partecipazione di atleti di ogni età: Percorso, Gioco
Tecnico del Palloncino, Kata Individuale, Duo Kata ed inoltre
ci saranno prove di Kata inclusivo per atleti diversamente
abili.

A tal proposito, ha dichiarato il Maestro Agostino Toppi,
Responsabile  Regionale  Csen  Arti  Marziali  Abruzzo  che  ha
promosso l’evento e si è occupato della logistica: “Il fine
dell’iniziativa è prettamente quello educativo e di promozione
del karate anche nella parte più meridionale della Provincia
di Chieti, come sport anche inclusivo praticabile dai ragazzi
diversamente  abili.  Colgo  l’occasione  per  ringraziare  il
Presidente Nazionale CSEN Francesco Proietti e il Presidente
Regionale CSEN Abruzzo Dott. Ugo Salines”.

 Il trofeo ospiterà 28 società con circa 1q atleti provenienti
da tutto l’Abruzzo e una dalle Marche. Gli arbitri della gara
saranno anch’essi abruzzesi e marchigiani.

Nell’arco della giornata, si svolgeranno varie prove inerenti
alla disciplina, con la partecipazione di atleti di ogni età:
Percorso, Gioco Tecnico del Palloncino, Kata Individuale, Duo
Kata ed inoltre ci saranno prove di Kata inclusivo per atleti
diversamente abili.

A tal proposito, ha dichiarato il Maestro Agostino Toppi,
Responsabile  Regionale  Csen  Arti  Marziali  Abruzzo  che  ha
promosso l’evento e si è occupato della logistica: “Il fine
dell’iniziativa è prettamente quello educativo e di promozione
del karate anche nella parte più meridionale della Provincia
di Chieti, come sport anche inclusivo praticabile dai ragazzi



diversamente  abili.  Colgo  l’occasione  per  ringraziare  il
Presidente Nazionale CSEN Francesco Proietti e il Presidente
Regionale CSEN Abruzzo Dott. Ugo Salines”.

ORTONA ABBRACCIA LA VELA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Giovani velisti per tre giorni di regate da tutta la Penisola
in  Abruzzo  per  partecipare  all’Italia  Cup  Ilca  2023.
Opportunità  per  commercio  e  turismo

Ortona, 21 marzo 2023. L’Italia Cup Ilca 2023 è uno degli
eventi più importati del panorama velico nazionale. Da domani
ad Ortona arrivano circa 350 atleti delle classi Ilca 4, Ilca
6 e Ilca 7 con i loro coach e le famiglie al seguito per
partecipare ad una tre giorni di regate previste per il fine
settimana, da venerdì 24 a domenica 26 marzo. Le Ilca 6 e Ilca
7 in particolare sono classi olimpiche, frequentate da atleti
di un certo livello qualitativo che per partecipare hanno
prima dovuto superare impegnative qualificazioni.

Sono giovani agonisti provenienti da circa 40 circoli velici
italiani pronti a sfidarsi nelle regate a bordo della deriva
olimpica che rientra nella classe ILCA e che puntano a vincere
competizioni  nazionali  ed  internazionali.  L’evento  sportivo
organizzato dalla Lega Navale Italiana sezione di Ortona è
stato  presentato  questa  mattina  nella  sala  consiliare  del
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Comune  di  Ortona  alla  presenza  del  presidente  della
Federazione Italiana Vela (FIV) Francesco Ettorre, del vice
presidente FIV IX Zona Abruzzo e Molise Alessandra Berghella,
del presidente della Lega Navale di Ortona Roberto Diano, del
sindaco  di  Ortona  Leo  Castiglione,  dell’assessore  comunale
allo Sport Paolo Cieri, dell’assessore regionale allo Sport
Mario Quaglieri e del Tenente di Vascello della Capitaneria di
Porto di Ortona Giuliana Coletti.

“Spero  siano  regate  belle  che  possano  metter  in  luce  il
territorio e tutto l’ambiente sportivo – ha sottolineato il
presidente  della  Fiv  Francesco  Ettorre  –  perché  avere
centinaia di persone che frequentano il territorio nei giorni
delle competizioni è una boccata d’ossigeno per tutti e un
riflesso turistico notevole. Il valore della regata è anche
questo, oltre quello prettamente sportivo. Importante è capire
quanto il turismo nautico e l’attività dei circoli produce sul
territorio. Stiamo assistendo ad una grande ripresa del mondo
della vela, a partire dall’attività delle scuole dove c’è un
aumento del numero degli iscritti.

In Abruzzo quest’anno ci saranno grandi sorprese grazie ad
un’ottima attività di Zona guidata dal presidente Domenico
Guidotti  che  in  questi  anni  ha  lavorato  molto  bene  per
ottenere  risultati:  dopo  l’Italia  Cup  ci  sarà  la  prima
selezione per il Campionato europeo e mondiale Optimist a
Giulianova, poi a Pescara l’Optisud e la Foil Academy, nostro
fiore all’occhiello in collaborazione con Luna Rossa, dove
portiamo in giro quello che è il nuovo mondo del foil”.

Roberto Diano, presidente della Lega Navale Ortona: “L’Italia
Cup  Ilca  è  una  grande  occasione  per  la  città  di  Ortona,
infatti abbiamo voluto coinvolgere anche i commercianti. È
stato allestito un servizio navetta che farà la spola tra la
città e il villeggio regata che è stato preparato nei pressi
del Lido dei Saraceni. D’altronde fisicamente Ortona è lontana
dal mare.



Non è un caso che la segreteria della manifestazione è stata
organizzata in città, nella sala Eden, per raccogliere le
iscrizioni degli atleti, in modo che essi possano vivere la
città oltre che il mare”. Alessandra Berghella, vicepresidente
IX Zona FIV Abruzzo e Molise: “Siamo fieri come Zona di aver
ottenuto questa assegnazione dalla Federvela. È un attestato
di stima nei confronti delle nostre capacità organizzative e
della  bellezza  del  territorio  che  ha  molto  da  offrire”.
Ortona, 21 marzo 2023

L’ITALIANO PALLONARO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Se dici di amare il calcio non puoi fargli del male

Di W. Centurione

Se c’è uno sport che attira più di tutti gli altri nel nostro
bel paese è il calcio. Vedere rotolare una palla e 22 ragazzi
corrergli dietro entusiasma più di ogni altra cosa. Ma questa
non è una novità.

L’italiano, da sempre veste i panni dell’allenatore in ogni
dove, al bar quando sta sorseggiando un caffè con un amico
oppure davanti a un bicchiere di birra o quando è lì che
aspetta come poter ammazzare il tempo insieme ad altri, in
pubblica piazza mentre si intromette in un discorso per far
capire agli altri che ne capisce più di tutti, a casa in una

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/21/litaliano-pallonaro/


discussione animata con un parente tifoso di un’altra squadra
e anche al mercato.

Insomma, l’italiano è il più pallonaro che possa esistere
sulla faccia della terra, nel senso che ama il gioco del
calcio più di chiunque altro al mondo ma poi fattivamente non
lo dimostra.

Per non parlare poi quando è davanti alla tv, durante la
diretta di una partita o durante una trasmissione sportiva che
parla di calcio. L’italiano ha il calcio nelle vene e non
nelle ossa! Figuratevi poi se ha un figlio  che gioca, magari
ne ha anche due e allora la cosa è ancora più seria.

Se le partite della propria squadra trasformano l’italiano in
un tifoso accanito, pensate quando gioca il figlio che cosa
accade. Accade che se la squadra in cui gioca il figlio, vince
e  lo  fa  con  un  risultato  roboante,  va  tutto  bene:  ride,
schiamazza  sugli  spalti  con  altri  genitori,  fa  battute,
rasserena gli animi di chi sta un po’ nervoso e appena il
figlio esce dagli spogliatoi pronto per essere riaccompagnato
a casa si incammina verso la sua auto e saluta tutti.

La  squadra  del  figlio  però  non  vince  sempre,  e  quando
purtroppo non è la domenica che deve essere, allora si salvi
chi può: l’arbitro è un incapace, magari due paroline verso di
lui ci stanno bene, le parolacce si sprecano e inizia come un
pazzo scatenato a istigare tutti, soprattutto quelli che non
conosce. Risultato? Una bolgia! L’italiano che fino a qualche
ora prima era un tifoso accanito, poi diventa una belva.

Purtroppo ogni domenica da nord a sud, sui campi e sugli
spalti durante un incontro tra squadre giovanili non c’è una
partita in cui non si registra un fatto di cronaca. L’ultimo,
in provincia di Bergamo all’oratorio: una rissa, scoppiata tra
genitori (i rappresentanti degni dell’italiano pallonaro) in
campo in Val Seriana

ha  destato  clamore,  tanto  da  essere  stato  raccontato  e



trasmesso da un emittente televisiva nazionale.

Ma  quante  volte  abbiamo  assistito  personalmente  a  fatti
vergognosi durante una partita tra giovani ragazzi? Beh caro
italiano pallonaro è ora di smetterla perché il gioco del
calcio che dici di amare non ha bisogno di te. Ha bisogno di
un italiano innamorato che fa del bene al calcio anche fuori
dal rettangolo di gioco, anzi soprattutto fuori dal campo.

E allora mi viene in mente un paragone che ci sta benissimo in
questo caso: l’amore per una donna che è uguale all’amore per
il calcio.

Come nella vita anche nello sport: se ami una donna non le
puoi far del male, se ami il calcio non puoi fargli del male! 
                                                             

IL  PUGILATO  ABRUZZESE
protagonista
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Prima Ramundo per il titolo italiano poi Cavallucci per il
titolo del Mediterraneo

di W. Centurione

Lanciano,  21  marzo  2023.  Gli  appassionati  del  pugilato
potranno assistere sabato 25 Marzo a un interessante incontro
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di Boxe tra due dei più grandi pugilisti che si annoverano nel
panorama professionistico italiano.

Dunque, sul ring del palazzetto dello Sport di Lanciano un
appuntamento da non perdere, all’insegna dello sport e del
sano agonismo che mette in palio il titolo italiano per la
categoria Superleggeri.

I  due  a  contendersi  la  vittoria  saranno  Charlemagne
Metonyekpon, belinese naturalizzato italiano delle Marche e il
nostro conterraneo Stefano Ramundo tesserato con la Crea Box
di Lanciano.

Se  da  una  parte  il  marchigiano  verrà  chiamato  in  terra
d’Abruzzo  a  difendere  il  titolo  di  campione  d’Italia,
dall’altra lo sfidante, l’abruzzese nonché vastese tenterà di
strapparglielo.

Il match si preannuncia più avvincente che mai, dal momento in
cui tutti e due gli atleti sono imbattuti. Il campione lo è da
ben 11 incontri, lo sfidante da 10.

Di qualche giorno fa la presentazione dell’appuntamento che si
terrà alla fine di questa settimana, per l’occasione erano
presenti il patron della Crea Boxe Lanciano Biase di Tommaso,
il  coordinatore  dell’organizzazione  Simone  Di  Tommaso,  il
tecnico federale Davide Di meo e l’assessore allo sport del
comune frentano Danilo Ranieri.

Nella giornata di sabato però ci saranno anche altri incontri,
tant’è che prima dell’evento professionistico, intratterranno
tifosi  e  appassionati  7  incontri  della  categoria
dilettantistica  e  uno  nel  quale  sarà  impegnata  la
vicecampionessa d’Europa Martina di Felice, la 14enne che lo
scorso agosto ha ben figurato agli europei della categoria
schoolgirl  48  in  Turchia,  arrivando  a  disputare  la
finalissima. L’atleta teatina di Sambuceto anch’ella tesserata
per la Crea Box, si è dovuta arrendere alla turca Eda Nur
Ilhan che col punteggio tecnico di 4 a 1 l’ha battuta.



Ma  non  finisce  qui,  perché  gli  sportivi  abruzzesi  nonché
amanti della Boxe tra circa un mese, il 23 aprile avranno modo
di sostenere un altro pugile, questa volta teatino di nascita,
Emanuele Cavallucci che sfiderà al Pala Roma di Montesilvano,
per il titolo del Mediterraneo Ibf Alessio Lillo Mastronunzio
nella categoria welter.

TRE  PUNTI  PREZIOSI  per  lo
sprint salvezza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Mister Daniele Fanì: “Siamo in un ottimo momento di forma”

Pianella, 20 MARZO 2023. Quattro gare alla conclusione del
campionato di Promozione e il Pianella si gioca il tutto per
tutto: servono almeno nove punti per rendere questo campionato
difficile, vincente.

E la squadra è pronta per lo sprint decisivo anche grazie alla
vittoria  di  ieri  contro  il  Fontanelle;  un  2-0  fuori  casa
nonostante  le  importanti  defezioni  di  Faieta  (problema  al
piede  da  valutare)  e  Karaci  (squalificato)  ma  ottimamente
sostituito.

“Siamo in un ottimo momento di forma – afferma mister Fanì –
Abbiamo dominato la partita, giocato come sappiamo,  grande
vittoria. Peccato la vittoria dell’Elicese contro il Mutignano
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ma siamo noi a dover fare comunque punti. Contro la Turris,
prossima avversaria, dobbiamo per forza confermarci con un
grande  risultato.  La  sfida  col  Teramo?  Hanno  vinto  il
campionato, forse avranno meno motivazioni ma sempre la prima
in classifica è. Comunque, dobbiamo fare bene in tutte le gare
compreso lo scontro diretto con il Morro d’Oro”.

Appuntamento,  dunque,  domenica  26  marzo  alle  ore  16  al
Comunale Mario Di Benedetto di Pianella per la sfida contro la
Turris Calcio Val Pescara.

PLAY-OFF SCUDETTO. L’Amicacci
completa la rimonta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Vince sulla Santo Stefano e torna in finale scudetto

Giulianova,  20  marzo  2023.  Un’altra  straordinaria  impresa
della Deco Metalferro Amicacci Abruzzo che ribalta la serie di
semifinale  con  la  Santo  Stefano  Kos  Group  contro  ogni
pronostico  e  raggiunge  la  sua  seconda  finale  scudetto
consecutiva. Decisiva la vittoria esterna per 65-55 in gara 3,
dopo  quella  ottenuta  sabato  scorso  in  gara  2  sempre  sul
parquet di Porto Potenza Picena.

Le prime fasi di gioco sono sul filo dell’equilibrio con i
padroni  di  casa  che  si  portano  avanti  con  i  canestri  di
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Giaretti  e  Miceli  e  gli  abruzzesi  che  si  affidano
all’esperienza di Cavagnini, sempre bravo sia a servire i
compagni che in fase realizzativa. Nel finale di primo quarto
salgono  in  cattedra  gli  israeliani  Barbibay  e  Vigoda,
permettendo all’Amicacci di chiudere in vantaggio (11-15).

La  Santo  Stefano  riprende  il  comando  del  match  nei  primi
minuti del secondo quarto grazie ai canestri dell’ex giuliese
Miceli e il gioco da tre punti di Bedzeti. La squadra di coach
Di  Giusto  però  tiene  botta  in  difesa  e  trova  punti  a
ripetizione da uno Shay Barbibay in serata magica, volando
fino al +8 su cui si va all’intervallo (26-34).

Avvio di ripresa positivo per i marchigiani, subito a segno
con gli azzurri Bedzeti e Giaretti, ma l’Amicacci respinge i
tentativi di rimonta avversari grazie alle giocate offensive
dei suoi talenti israeliani Barbibay, Vigoda e Baho, autori di
tutti i punti realizzati dalla squadra ospite (43-50).

L’ultimo quarto viene giocato in apnea dagli abruzzesi. Dopo
un inizio teso, con errori da entrambe le parti, subiscono il
rientro della Santo Stefano, abile a sfruttare la propria
fisicità  sotto  canestro.  L’Amcacci  resiste  con  i  migliori
della serie Barbibay e Cavagnini a dare ossigeno, cercando di
aggirare la pressione a tutto campo della squadra di coach
Ceriscioli.  Con  i  padroni  di  casa  a  solo  un  possesso  di
distanza  ci  pensa  Amit  Vigoda  a  segnare  una  pesantissima
tripla a meno di tre minuti dalla fine. La Santo Stefano si
blocca in attacco e l’Amicacci chiude i giochi, con Benvenuto
a realizzare il decisivo +10 che da il via alla festa degli
abruzzesi e dei suoi tifosi al seguito (55-65).

Un’altra  pagina  di  storia  scritta  dalla  Deco  Metalferro
Amicacci Abruzzo, adesso chiamata ad una nuova impresa nella
finale scudetto con l’UnipolSai Briantea84 Cantù, riedizione
della sfida dello scorso anno che vide prevalere i lombardi in
una avvincente serie. Si comincia sabato 15 aprile, con gara 1
al Palacastrum di Giulianova, poi ci si sposterà a Meda dove



si assegnerà il titolo di Campione d’Italia.

Tabellino

Santo Stefano Kos Group: Gray, Ghione 4, Tanghe 13, Griffith-
Salter, Boccacci, Veloce, De Deus, Miceli 10, Giaretti 12,
Bedzeti 16, Raimondi, Lopez. All. Ceriscioli.

Deco  Metalferro  Amicacci  Abruzzo:  Benvenuto  4,  Marchionni,
Blasiotti, Messina, Minella, Cavagnini 7 (17 reb, 5 ass),
Vigoda  15  (8  reb),  Hawtin  2,  Baho  2,  Ion,  Greco  Brakus,
Barbibay 35. All. Di Giusto.

Serie A – Semifinale Play-off

GARA 3 (18/03)

Santo Stefano Kos Group – Deco Metalferro Amicacci Abruzzo
55-65

Finale Scudetto

Deco Metalferro Amicacci Abruzzo – UnipolSai Briantea84 Cantù

GARA 1 @GIULIANOVA: 15/04

GARA 2 @MEDA: 22/04

EV. GARA 3 @MEDA: 23/04

Stefano D’Andreagiovanni

LA LG UMBYRACING TERAMO batte
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Trani 3-1
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

La futura torna a conquistare l’intera posta in palio

Teramo, 20 marzo 2023. La LG UmbyRacing batte 3-1 la Lavinia
Group Trani e conquista l’intera posta in palio. Questo si
chiedeva  alla  squadra  di  Luca  Nanni  alla  vigilia  della
partita, una partita che si è messa subito bene per la squadra
di casa che, nel primo set ha avuto vita facile in 22 minuti
25-17. La squadra pugliese, che lotta per non retrocedere, non
ha  opposto  resistenza  neanche  nella  seconda  frazione  che
Teramo ha condotto sin dalle prime battute, chiudendo in 22
minuti 25-18. Sulle ali dell’entusiasmo, Teramo però spegne la
luce e consente alla compagine ospite di rientrare nel match
lottando su ogni pallone e costringendo le biancorosse al
quarto parziale, dopo aver perso il terzo set 22-25 in 28
minuti. Per evitare spiacevoli sorprese, la Futura ingrana
nuovamente la marcia e chiude il match vincendo il quarto set
25-20  in  26  minuti.  Vittoria  che  permette  alla  squadra
biancorossa di tornare a conquistare i 3 punti che mancavano
da diverse settimane. Ottima la prova in cabina di regia di
Chiara Peroni, mentre le miglior realizzatrici sono risultate
Lestini  con  20  e  Ragnoli  con  16  punti.  Ora  testa  e
concentrazione  al  match  esterno  di  domenica  prossima  a
Cutrofiano.

LG UMBY RACING FUTURA TERAMO 3

Peroni 1, Ragnoli 16, Cipriani 3, Di Diego 2, Mattucci, La
Brecciosa, Di Paolo 12, D’Egidio 1, Mazzagatti 11, Di Carlo 7,
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Di Sabatino, Ventura, Lestini 20. All. Nanni.

LAVINIA GROUP TRANI     1

Cosentino 6, Montenegro 10, Ricchiuti, D’Ambra, Mitoli, Di
Rienzo 8, Giannone 12, Randolfi, Miranda 5, Curci, Brancale,
Di Leo 8, La Notte. All. Mazzola.

ARBITRI: Petterini e Gianferro di Macerata.

Parziali: 25-17; 25-18; 22-25; 25-20.

Patrizio Visentin

IN  ROSA  NELLE  ULTIME  5
GIORNATE  di  campionato  di
Eccellenza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Giro D’Italia: l’idea dei giocatori dell’Union Fossacesia

Fossacesia,  18  marzo  2023.  Tutti  in  rosa  i  giocatori
dell’Union Fossacesia. Il club di cui è presidente Giuseppe
Ursini e che milita nel campionato di Eccellenza Abruzzo, ha
deciso di svestire la tradizionale casacca biancorossa e di
indossare la maglia con il colore che contraddistingue la
corsa ciclistica più amata dagli italiani e tra le più seguite
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al mondo. Si tratta della prima iniziativa tra le 50 proposte
pervenute al Comune di Fossacesia da associazioni e privati in
vista  della  Grande  Partenza  del  Giro  d’Italia  2023,  che
quest’anno prenderà il via dal Lungomare di Fossacesia Marina,
il prossimo 6 maggio. La scelta dell’Union di scendere in
campo domenica con la maglia rosa non è casuale. La squadra,
infatti, per la 26^ giornata di campionato, sarà impegnata sul
terreno di gioco dell’Ortona, città nella quale si concluderà
la crono che avvierà la 106^ edizione della Corsa Rosa. In
rosa  saranno  poi  disputate  le  ultime  quattro  gare  del
campionato di Eccellenza, il primo nella storia calcistica di
Fossacesia,  che  vedranno  opposta  l’Union  al  Nereto,  a
l’Aquila,  al  Giulianova  e  l’ultima  della  stagione  con  la
Torrese.

“È un’iniziativa davvero originale, la prima tra le tante
proposte che sono state avanzate e che segneranno la marcia di
avvicinamento alla Grande Partenza. Ringrazio il presidente
Ursini e tutti i dirigenti per averla promossa – ha affermato
il sindaco Enrico Di Giuseppantonio nell’incontro pubblico di
presentazione della maglia celebrativa del Giro d’Italia, che
si è tenuto al ristorante la Dea del Mare, di Fossacesia
Marina con la partecipazione dell’assessore allo Sport Maura
Sgrignuoli  –  L’apprezzamento  è  maggiore,  considerando  gli
ottimi risultati conseguiti finora dalla squadra, che ha posto
Fossacesia all’attenzione generale. La squadra in rosa è senza
dubbio  un’importante  forma  pubblicitaria  dell’evento  della
partenza  del  Giro  dalla  nostra  città  per  l’Abruzzo,  che
contribuirà ad offrire una vetrina formidabile per le bellezze
della nostra regione”.

Dal canto suo, l’assessore Sgrignuoli ha sottolineato come “il
mondo dello sport di Fossacesia viva l’evento della Grande
Partenza  con  grande  partecipazione  e  con  spirito  di
collaborazione. L’iniziativa dell’Union ne è la dimostrazione.
Siamo solo all’inizio, molti altri eventi seguiranno fino al 6
maggio  prossimo  tra  manifestazioni  culturali,



enogastronomiche,  musicali  e  sportive.  Il  ciclismo  è  un
fattore di forte attrazione a Fossacesia, da sempre, ed è
vissuto come una disciplina molto popolare e il Giro sarà un
volano per l’economia locale”.

Il  Presidente  della  Union  Fossacesia,  Ursini  è  fiero  di
inaugurare le tante iniziative in corso sul territorio di
Fossacesia e precisa: “l’idea è venuta fuori proprio grazie
alla combinazione del nostro calendario calcistico che, a 5
giornate  dalla  fine,  ci  vede  opposti,  domenica  19  marzo,
all’Ortona, sede di arrivo della prima tappa del Giro. La
cronometro Fossacesia-Ortona idealmente è la continuità di una
sfida sportiva tra noi ed Ortona, che parte dallo scorso anno,
quando  entrambi  ci  siamo  combattuti  per  l‘approdo  in
Eccellenza, poi conquistata dal Fossacesia con la vittoria del
campionato e l’Ortona l’ha ottenuta con gli spareggi tra le
migliori piazzate. Il rosa poi è la fusione tra il bianco e il
rosso, i nostri colori sociali, ed ecco che l’idea prende
forma in modo organico. Porteremo in giro per l’Abruzzo, fino
a L’Aquila, nostro capoluogo di regione, quando andremo a
giocarci  in  data  2  aprile,  il  messaggio  di  una  comunità
fossacesiana in festa e di una cittadina legata a due grandi
sport popolari come il calcio e il ciclismo”.

NEROVERDI  IN  TRASFERTA  a
Benevento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023
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Rugby l’Aquila in cerca di conferme, i convocati

L’Aquila, 18 marzo 2023. “Andiamo a Benevento con fiducia,
nella  consapevolezza  di  dover  affrontare  un  avversario  di
tutto rispetto, e che è importante per noi confermare la buona
prestazione  dell’ultima  partita  contro  il  Catania”  così
Roberto  D’Antonio,  allenatore  dei  tre  quarti  della  Rugby
L’Aquila, alla vigilia dell’impegnativa trasferta contro il
Benevento, domani domenica 19 marzo, con fischio di inizio
alle  ore  14.30,  valevole  per  la  13esima  giornata  del
campionato  di  serie  C,  girone  4.

La  partita,  come  sempre,  potrà  essere  seguita  in  diretta
streaming sulla pagina facebook di Rugby L’Aquila.

Sarà quella di domenica una sfida diretta a metà classifica,
visto che le due compagini sono entrambe a 30 punti, e con un
successo una delle due potrebbe agganciare il Frascati, a 35
punti, e che ospita domani la Rugby Roma Olimpic, capolista ad
oggi incontrastata, con 49 punti.

Afferma a questo proposito D’Antonio: “All’andata contro il
Benevento abbiamo vinto, ma è una compagine che non va in
nessun modo sottovalutata: non dimentichiamo ad esempio che
solo un mese fa ha battuto la capolista Rugby Roma in casa. In
queste  due  settimane,  ad  ogni  modo,  i  ragazzi  si  sono
preparati molto bene, e siamo pronti per una sfida che sarà
dura e impegnativa”.

Dei  neroverdi  restano  indisponibili  per  infortunio  Pupi,
Sebastiani e Sansone, che potrebbe però tornare in campo il 26
marzo al Fattori contro il Frascati. 



Questi i convocati da mister Massimo Di Marco, head coach dei
neroverdi,  e  dal  suo  staff:  Alfonsetti  Jacopo,  Alfonsetti
Gregorio,  Alfonsetti  Simone,  Barone,  Bologna,  Breglia,
Capaccioli, Capocaccia, Centi, D’Antonio, Daniele, Di Febo, Di
Marco, Fiore, Lepidi, Mastrantonio, Niro, Petrolati, Rosone,
Santavenere, Suarez e Tasca

Questa, infine, l’attuale classifica: Rugby Roma Olimpic Club
49 punti, Cus Catania Rugby 41 punti, Unione Rugby Capitolina
e Polisportiva Paganica Rugby 36 punti, Frascati Rugby Club 35
punti, Rugby Benevento e Rugby L’Aquila 30 punti, Roma Rugby
23 punti, Messina Rugby 19 punti e Arechi Rugby 1 punto.

LA  LG  UMBYRACING   ospita
Trani 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Chiaro obiettivo di tornare a conquistare l’intera posta in
palio

Coach Nanni: “ Sfida intensa contro un avversario da prendere
con le molle”

Teramo, 18 marzo 2023. La Futura Teramo torna a giocare domani
in casa nel Palacquaviva, e dopo il tie break perso a Bari,
vuole  riprendersi  i  tre  punti  in  palio  per  allungare  in
classifica.  Di  fronte,  però,  c’è  la  Lavinia  Group  Trani
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squadra impegnata nella lotta per non retrocedere. Con soli
dieci punti all’attivo, la squadra pugliese deve cercare, da
qui alla fine del torneo, di ottenere il massimo. Proprio per
questo motivo che l’impegno di domani delle biancorosse assume
importanza per la graduatoria.

 Il coach Luca Nanni analizza così il match: “Trani è un
avversario da prendere con le molle. Una squadra che lotterà
su ogni pallone che ha dimostrato di giocare con aggressività
ogni partita. Noi siamo in un momento di grande cambiamento,
siamo  in  un  momento  che  vogliamo  fare  bene.  Ci  stiamo
allenando con attenzione e vogliano portare a casa la partita.
Le ragazze le vedo motivate – conclude il coach Nanni – stanno
assorbendo i carichi di lavoro, ma sono sicuro che sarà una
bella gara, intensa dal punto di vista agonistico”.

La sfida tra la LG UmbyRacing e la Lavinia Group Trani, si
giocherà domani nel Palacquaviva con inizio alle ore 18:00, ed
è valida per la 20^ giornata del Campionato di Serie B2 Girone
L.

Patrizio Visentin       

FINISCONO  SUBITO  le  Final
Eight della Tombesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023
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In vantaggio 3-1, i gialloverdi sono stati superati in rimonta
3-5 dalla MGM 2000, salutando la competizione ai quarti di
finale. Massimo Morena: «Grande rammarico, mai come questa
volta  dobbiamo  incolpare  noi  stessi.  Non  usciamo  a  testa
alta».             

Ortona,  18  marzo  2023  –  La  Tombesi  si  è  goduta  poco
l’atmosfera del PalaSavelli di Porto San Giorgio, addobbato a
festa per le Final Eight di Coppa Italia di serie B. Il
cammino degli abruzzesi si è infatti infranto al primo turno,
contro i lombardi della MGM 2000, al termine di una partita
che ha lasciato non poco amaro in bocca.

Avanti 1-0 e poi raggiunti sull’1-1, i gialloverdi si sono
riportati  in  vantaggio,  andando  al  riposo  sul  2-1,  e  poi
allungando le distanze a inizio ripresa. Sul 3-1 (reti di
Iervolino, Romagnoli e Masi) è però arrivata la rimonta degli
avversari,  bravi  a  rimanere  in  partita  e  a  sfruttare  le
disattenzioni e gli errori della Tombesi. Già privato degli
squalificati Bordignon e Moragas, mister Morena ha dovuto fare
a meno, nel corso della ripresa, anche di Michele Iervolino,
espulso per somma di ammonizioni.

Ma non è stata lì, secondo il tecnico lancianese, la chiave
della partita: «No, anche perché nei due minuti di inferiorità
numerica eravamo riusciti a difenderci bene e a non prendere
gol, ma il 3-3 lo abbiamo subito comunque pochi secondi dopo,
in parità numerica. È stata certamente una mazzata quel pari,
poi tutto è diventato più difficile e alla fine siamo stati
anche puniti per il nostro portiere di movimento. Le assenze
di  Bordignon  e  Moragas  hanno  pesato,  più  che  sul  piano
tecnico, su quello dell’esperienza, perché una squadra esperta
e smaliziata la partita di ieri l’avrebbe portata a casa. C’è
stato un netto calo di concentrazione e di attenzione dopo il
3-1, abbiamo peccato di presunzione, pensando di averla già
vinta sul 3-1, e ci siamo messi a giochicchiare, con leziosità
e poca incisività. E invece le partite bisogna chiuderle,
altrimenti alla fine rischi di perderle, come è successo.



Naturalmente  io  per  primo,  come  allenatore,  mi  assumo  la
responsabilità di quanto è accaduto, ma c’è davvero grande
amarezza perché mai come questa volta dobbiamo incolpare noi
stessi. Arrivare alle Final Eight era un obiettivo stagionale,
eravamo contenti di esserci e non pretendevamo di doverle
vincere a ogni costo, ma c’è modo e modo di uscire e noi,
purtroppo,  non  siamo  usciti  a  testa  alta.  Ora  c’è  un
campionato da concludere e cinque partite da non sbagliare: la
cattiveria, la concentrazione e il giusto atteggiamento non
dovranno mai più mancare».

Giuseppe Mrozek

ITALIA  CUP  ILCA  2023  la
presentazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Martedì 21 marzo alle ore 11:30 nella sala consiliare del
Comune

Ortona, 17 marzo 2023.  conferenza stampa di presentazione
dell’Italia Cup ILCA 2023. La competizione velica nazionale
organizzata dalla Lega Navale Italiana sezione di Ortona si
svolge venerdì 24, sabato 25 e domenica 26 in due campi di
gara  allestiti  nei  tratti  di  mare  antistanti  il  molo  dei
Saraceni  e  il  Castello  Aragonese.  Sono  già  oltre  300  gli
atleti agonisti iscritti e provenienti da una novantina di
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circoli velici italiani pronti a sfidarsi nelle regate a bordo
della deriva olimpica che rientra nella classe ILCA.

Intervengono  ad  illustrare  l’importante  evento  sportivo  il
presidente  della  Federazione  Italiana  Vela  (FIV)  Francesco
Ettorre, la vicepresidente CONI Abruzzo nonché vicepresidente
FIV  IX  Zona  Abruzzo  e  Molise  Alessandra  Berghella,  il
presidente  della  Lega  Navale  di  Ortona  Roberto  Diano,  il
sindaco di Ortona Leo Castiglione con l’assessore allo sport
Paolo Cieri, l’assessore regionale allo Sport Mario Quaglieri
e il tenente di vascello della Capitaneria di Porto di Ortona
Giuliana Coletti. Ortona, 17 marzo 2023 press FIV IX Zona
Abruzzo e Molise

Daniela Peca

ATOMS’  CHIETI  AI  NASTRI  DI
PARTENZA: il 16 aprile inizia
la stagione di serie B
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Softball.  Le  gare  casalinghe  si  giocheranno  sul  diamante
“Tommy Lasorda” di Tollo

Chieti, 15 marzo 2023. Con la pubblicazione del Calendario
della serie B di softball, si apre ufficialmente la stagione
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agonistica 2023 dell’Asd Atoms’ Chieti, che oggi conosce le
avversarie da affrontare nel prossimo campionato nazionale, al
via domenica 16 aprile.

Le  ragazze  teatine  sono  state  inserite  in  un  girone
impegnativo, sia dal punto di vista tecnico, che chilometrico:
si gioca nel Lazio, in Toscana e in Emilia Romagna.  Intanto
domenica 19 marzo, si scaldano i motori con la prima gara
amichevole, contro il Cali Roma, in programma alle ore 10:30
sul campo di Tollo (Ch). Quest’anno infatti sarà il nuovissimo
diamante  “Tommy  Lasorda”,  inaugurato  a  Tollo  nel  2022,  a
ospitare tutte le gare casalinghe del Chieti.

La stagione ufficiale prenderà il via domenica 16 aprile: per
l’Atoms’  subito  esordio  in  trasferta,  sul  difficile  campo
della  Fiorentina.  Nel  girone  D  inserite  anche  Cali  Roma,
Grosseto, Valmarecchia e Anzio. Le giornate si disputeranno
sempre con la formula del doppio incontro (si gioca due volte
nello  stesso  giorno,  contro  la  stessa  squadra),  fino  al
prossimo 2 luglio, ultima trasferta sul diamante di Grosseto.
In fermento anche l’attività giovanile regionale, con l’Atoms’
iscritta al Campionato Under 18 softball.
Inoltre la conferma del main sponsor, Nuova Ldf Verniciature,
che  supporterà  la  squadra  nella  stagione  2023.  L’azienda,
leader nel settore delle verniciature industriali, da sempre
accosta il proprio nome a quello delle realtà sportive locali,
credendo fortemente nel valore formativo che lo sport ha nel
percorso di crescita dei ragazzi.

“Un girone formato da team competitivi e di grande esperienza
– commenta il presidente dell’Atoms’ Chieti, Luigi Salvatore –
Dopo la retrocessione dalla serie A2, quest’anno la società
punta su talenti freschi, provenienti dai settori giovanili
regionali, supportati dalle atlete veterane, veri e propri
pilastri  del  nostro  team,  che  hanno  deciso  di  rimanere  a
Chieti per portare avanti il progetto Atoms’. Il campionato di
serie B servirà soprattutto alle matricole per fare esperienza
e  confrontarsi  con  squadre  che  da  anni  giocano  a  questi



livelli”.

Il  Chieti,  reduce  da  una  stagione  in  serie  A2,  oggi  si
presenta  ai  nastri  di  partenza  con  un  organico  del  tutto
rinnovato, che porterà in prima squadra atlete classe 2005,
2006, 2007, provenienti dal vivaio di società.

ALTRO PUNTO verso la salvezza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Pianella, contro il Favale: partita dura ma gestita bene dai
ragazzi di mister Fanì

Pianella 13 marzo 2023. La salvezza è ancora possibile e il
Pianella Calcio ci crede. Il pareggio di ieri contro il Favale
dimostra  che  la  squadra  c’è  e  vuole  sempre  il  massimo
risultato.

Passati in vantaggio con Morelli nel primo tempo, il Pianella
è  raggiunto  dal  gol  di  Africani  nella  ripresa  dopo  una
mischia:  “Grande  partita  –  dice  mister  Fanì  –  contro  una
grande squadra. Loro volevano vincere a tutti i costi ma siamo
stati bravi a mantenere il pareggio. I ragazzi ci sono e ci
credono; peccato per gli altri risultati che non ci premiamo
ma è giusto così”.

Altra gara importante la prossima: domenica 19 marzo alle ore
15 si va a Fontanelle, sconfitta pesantemente dal Teramo.
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“Squadra salva, quindi speriamo sia una gara tranquilla che ci
permetta  di  portare  a  casa  punti  importanti”  conclude  il
mister del Pianella.

TRE PUNTI PESANTISSIMI per la
Tombesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Senza gli squalificati Bordignon e Masi, la Tombesi supera 9-5
il lanciatissmo Celano e scava un solco importante tra sé e le
inseguitrici, a cinque giornate dalla fine. Massimo Morena:
«Orgoglioso  della  squadra,  abbiamo  giocato  la  partita  che
avevamo preparato».            

Ortona, 12 marzo 2023. Dopo tre settimane di stop, con le
squalifiche pesanti di Bordignon e Masi e contro un avversario
reduce dal 6-2 rifilato alla capolista, la Tombesi sfodera una
delle migliori prestazioni stagionali e incassa tre punti dal
valore  altissimo  nella  corsa  alla  promozione.  Gialloverdi
sempre  in  vantaggio  nel  punteggio,  ma  con  un  avversario
tignoso e sempre alle costole: 1-0 di Iervolino al minuto
1.17,  momentanteo  pareggio  di  Biondi  e  immediato  2-1  di
Moragas, tutto nei primi tre minuti di gara; poi, 2-2 di Della
Rocca e, dopo la doppia ammonizione e conseguente espulsione
di quest’ultimo, il 3-2 ortonese in superiorità numerica a
firma ancora di Moragas. Sul finire del primo tempo, Berardi,
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entrato a partita in corso al posto dell’acciaccato Dario
Dell’Oso, ha neutralizzato un tiro libero di Calvet.

Nel secondo tempo, il predominio dei padroni di casa si è
fatto più netto: il gol più bello del pomeriggio è stato il
quarto della Tombesi, con la perfetta palla di Moragas in
profondità sulla corsa di Scarinci, che ha poi superato Di
Terlizzi con un perfetto pallonetto. Dopo il terzo gol del
Celano, siglato da Lancia, la Tombesi ha poi consolidato e
allargato il vantaggio, con Moragas (reti del 5-3 e del 7-4,
quattro in totale per l’argentino), Romagnoli (reti del 6-3 e
dell’8-5) e infine Andrea Dell’Oso, autore dell’ultimo gol
della serata. In mezzo alla festa gialloverde, due reti nel
finale anche per Senna del Celano. Con questo successo, la
Tombesi sale a quota 44 punti, terza a -5 dall’Academy Pescara
e a -3 dalla Napoli Barrese ma, soprattutto, a +7 e con una
partita in meno rispetto alle più dirette inseguitrici, Celano
e Frosinone. Alla fine del campionato mancano cinque giornate.

«Sono orgoglioso e contento dei miei ragazzi, che hanno fatto
una  prestazione  eccellente  –  queste  le  parole  di  Massimo
Morena –. L’avevamo preparata così, volevamo giocare da subito
in maniera aggressiva, puntando a non sentire troppo l’assenza
di due giocatori ai quali, in questa categoria, credo nessuna
squadra  potrebbe  rinunciare  a  cuor  leggero,  come  Masi  e
Bordignon. Di fronte avevamo un Celano reduce da una grande
vittoria, quindi in fiducia e in salute. Insomma, serviva una
grande prestazione per vincere, e la squadra oggi è andata
forse oltre le mie stesse aspettative: non abbiamo mai mollato
un centimetro, anche quando loro ci hanno segnato e messo in
difficoltà in alcuni momenti, non abbiamo mai rinunciato al
nostro gioco, e penso che questa sia stata la chiave. Non mi
sento ancora di dire che la promozione è vicina, certo questa
era una partita da 6 punti, l’abbiamo fatta nostra e ora
abbiamo un gran bel vantaggio, ma nelle ultime cinque partite
dovremo  sudarcela  contro  tutti.  Ora  testa  alla  Coppa:  il
prossimo weekend a Porto San Giorgio sarà comunque un momento



di  festa  per  la  Tombesi,  avremo  ancora  delle  squalifiche
importanti ma, come ha dimostrato oggi, questa squadra lotta e
non si arrende mai, e anche in Coppa sapremo dire la nostra».

Giuseppe Mrozek

SI TORNA DALLA PUGLIA con un
solo punto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Fatale alla LG Ummbyracing il Tie Break che permette al Bari
di vincere 3-2

Teramo, 11 marzo 2023. La Futura Teramo lotta sul parquet di
Bari, ma alla fine deve accontentarsi di un solo punto. Le
pugliesi vincono il match 3-2, dopo una partita altalenante
che  ha  visto  la  squadra  di  casa  più  precisa  nei  momenti
decisivi dell’incontro. Il rammarico, in casa teramana, è non
aver chiuso i conti quando ha avuto la possibilità di farlo.
Il primo set è combattuto, ma con la squadra di Nanni sempre a
rincorrere l’avversario. Bari non sbaglia un colpo ed alla
fine si aggiudica il parziale 25-22.

La reazione teramana non tarda ad arrivare. La dimostrazione
di essere superiori all’avversario è evidente nel secondo set.
Teramo  scappa  e  non  è  più  ripreso:  16-25,  e  match  in
equilibrio  sull’1-1.  Il  terzo  set  è  equilibrato  e  Teramo
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commette alcuni errori determinanti sul finale di parziale,
che Bari si aggiudica 25-23. Il quarto set è la fotocopia del
secondo con la LG UmbyRacing sempre avanti a comandare le
danze fino all’11-25 finale.

Il Tie Break si sa è un terno al lotto, ma soprattutto Bari
cerca di chiuderlo in anticipo. Teramo reagisce e riesce a
portarsi sul 14-14 dopo aver recuperato due punti di fila.
Poi, difficile da spiegare, la panchina barese effettua cambi
ed il tavolo del segnapunti va in tilt. Il gioco si ferma per
circa cinque minuti, spezzando il ritmo alle ragazze di Nanni
(cosa voluta?).

Alla ripresa le pugliesi sono più precise e chiudono 17-15 la
partita. Con un pizzico di lucidità in più, Teramo poteva far
sua la gara. Siamo però sulla strada giusta quella che la
Futura sta intraprendendo per chiudere nel migliore dei modi
la stagione.

PRIMADONNA BARI      3: Iannone, Chiricallo 1, Selvarolo,
Vuoso, Papagno, Montillo 17, Rando, Mollica, Campioto, Caputo
22, Cianciotta 11, Notarnicola 9, D’Addiego 7, Masino.

LG UMBYRACING FUTUTA TERAMO 2: Peroni, Ragnoli 24, Cipriani
11, Di Diego 1, Mattucci, La Brecciosa, Di Paolo 5, D’Egidio,
Mazzagatti 5, Di Carlo 13, Di Sabatino, Ventura, Lestini 18.
All. Nanni.

PARZIALI: 25-22; 16-25; 25-23; 11-25; 17-15

Patrizio Visentin



DOMANI A BARI la Futura cerca
conferme
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Contro la  squadra pugliese va a caccia di punti. Ragnoli:
Sarà una partita impegnativa contro un avversario ostico

Ortona,  10  marzo  2023.  Ancora  una  trasferta  per  la  LG
UmbyRacing Teramo, impegnata in Puglia contro la Primadonna
Bari. La gara di domani, valida per la 19^ giornata della B2
Girone L, rappresenta un bel banco di prova per la compagine
di Luca Nanni.

La Futura avrà di fronte una squadra che in classifica conta
16  punti  contro  i  27  delle  teramane,  punti  però  che
maggiormente  sono  stati  conquistati  sul  parquet  amico.
L’opposto Marzia Ragnoli analizza così la sfida di domani:
“Sarà sicuramente una partita impegnativa, perché Bari in casa
da  sempre  il  massimo.  Noi  abbiamo  l’obbligo  di  fare
altrettanto. Siamo cariche e sappiamo di dover tenere testa
alle  situazioni  che  si  presenteranno  durante  la  partita,
evitando cali di tensione.

Stiamo  crescendo  ed  il  nostro  obiettivo  è  quello  di
migliorarci partita dopo partita. Tutto quello che facciamo in
allenamento – prosegue Ragnoli – lo dobbiamo trasportare in
campo, in primis per soddisfazione personale, ma poi anche per
la società ed il nostro allenatore. Chi si è preso l’impegno,
vuole vedere i frutti del duro lavoro in palestra, comprese
noi stesse”.
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La sfida con la Primadonna Bari si giocherà nell’impianto del
Pala LaForgia ed avrà inizio alle 17:30. A dirigere il match è
stata designata la coppia, tutta al femminile,  Ingrosso-
Angeloni.

Patrizio Visentin

LA TOMBESI TORNA in campo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Dopo tre settimane di pausa a Ortona (fischio d’inizio domani,
ore  16)  contro  il  Celano.  Dario  Dell’Oso:  Ci  aspetta  una
battaglia, le prossime due partite possono essere decisive per
il nostro obiettivo.            

Ortona, 10 marzo 2023. A tre settimane di distanza dall’ultima
gara  disputata,  la  Tombesi  torna  a  giocare,  di  fronte  al
proprio pubblico, in una sfida molto importante per la lotta
promozione. Ad Ortona infatti arriva il Celano, quarta forza
del campionato a quota 37 punti, a -4 (ma con una partita in
più)  dalla  stessa  Tombesi  che  occupa  l’ultima  piazza,  la
terza, utile per la promozione diretta in A2. All’andata, i
gialloverdi raccolsero un pesantissimo successo, una vittoria
in terra celanese che nessun altro avversario è stato capace
di ottenere nel resto del campionato.

In  una  sfida  così  ostica,  la  Tombesi  sarà  priva  degli
squalificati Masi e Bordignon, ma potrà contare su Iervolino,

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/10/la-tombesi-torna-in-campo/


recuperato  dall’ultimo  infortunio,  sullo  spagnolo  Eric
Tabares, che ben ha figurato nella sfida contro l’Acerra, e,
in porta, sull’esperienza del capitano Dario Dell’Oso: Non
siamo  abituati  a  rimanere  fermi  così  tanto  tempo  durante
l’arco  di  una  stagione,  tre  settimane  sono  lunghe,  ma  ne
abbiano approfittato per lavorare bene, allenarci intensamente
e recuperare gli infortunati. Domani contro il Celano sarà
dura, sarà una battaglia: loro sono forti e in salute, noi ci
presentiamo con due defezioni molto importanti. Ma siamo la
Tombesi e dobbiamo sempre scendere in campo per giocarcela e
puntare al risultato. Questa partita e la successiva contro il
Frosinone  potrebbero  essere  decisive  ai  fini  del
raggiungimento dell’obiettivo finale che la società ha fissato
sin dall’inizio della stagione… Siamo allo sprint finale e
dobbiamo farci trovare pronti in ogni partita.

Giuseppe Mrozek

ALL’INSEGNA DELLO SPORT. Con
il  campionato  regionale  di
Enduro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Il sindaco Fabio Caravaggio: “Un’altra tappa di avvicinamento
alla grande partenza del Giro d’Italia”
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Rocca  San  Giovanni,  10  marzo  2023.   Dopo  il  successo
dell’evento  podistico  della  scorsa  settimana,  Rocca  San
Giovanni si prepara ad un weekend all’insegna dei motori con
la 2^ prova del campionato regionale di Enduro, Minienduro ed
Enduro  Sprint,  organizzato  dal  Moto  Club  MP  Racing  e
sottoscritto  dalla  Federazione  Motociclistica  Italiana.

Sabato 11 Marzo in Piazza degli Eroi, a partire dalle ore
15:00, tutti i piloti si ritroveranno per le  iscrizioni e le
verifiche tecniche, in attesa della gara di domenica 12 marzo,
con partenza alle ore 10:00. La competizione si svolgerà su
sei prove selettive, di cui quattro sul territorio di Rocca
San  Giovanni.  Tra  queste  spicca  la  prova  di  Enduro,
ripristinata  quest’anno  per  offrire  agli  appassionati  una
storica ed apprezzata competizione.

“L’evento, fortemente voluto dall’amministrazione comunale di
Rocca San Giovanni – afferma il sindaco Fabio Caravaggio –
rappresenta, insieme alla gara podistica Borghi e Contrade
disputata  domenica  scorsa,  un’altra  tappa  di  avvicinamento
alla grande partenza del Giro d’Italia del prossimo 6 maggio”.
“Saranno ancora numerose le iniziative, non solo sportive, che
ci  accompagneranno  all’appuntamento  in  rosa  –  aggiunge  -,
evento  di  livello  internazionale  che  permetterà  al  nostro
paese di mostrare tutte le proprie bellezze e peculiarità.
Voglio  ringraziare  pubblicamente  ed  anticipatamente,  senza
eccezioni, coloro i quali si stanno impegnando per la riuscita
della manifestazione”.

Per un’ottimale riuscita dell’evento, per motivi di sicurezza
pubblica e per l’allestimento degli spazi, è disposto divieto
di sosta e transito veicolare nei seguenti luoghi: area del
parcheggio  in  via  Occidentale;  piazza  degli  Eroi;  corso
Garibaldi fino all’incrocio con largo Oberdan; c.da Felluca;
c.da Sterpari del Garda limitatamente alla continuazione c.da
Felluca  fino  alla  S.p.  81;  c.da  Perazza  limitatamente
dall’incrocio  con  S.p.  81  fino  al  civico  214.



Barbara Del Fallo

CICLISMO, si parla dei grandi
nomi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Sabato 11 presentazione del libro di Federico Falcone su Vito
Taccone; ospite d’onore Francesco Moser

Moscufo, 6 marzo 2023. Per la nuova rassegna di eventi de i
“Colori  del  Borgo”  di  Moscufo  (Pe)  possibile  grazie
all’impegno  di  valorizzazione  dell’area  vestina  da  parte
dell’Associazione Cultour Moscufo del presidente Mimmo Ferri,
si torna a parlare di libri ed in particolare del prestigioso
libro, frutto del lavoro del giornalista abruzzese Federico
Falcone che si concentra sulla figura di un grande campione
ossia “Vito Taccone. Il camoscio d’Abruzzo”, Radici Edizioni
di Gianluca Salustri.

Al tavolo dei relatori, in occasione dell’evento previsto per
sabato 11 marzo alle ore 18 presso il Frantoio delle idee di
Moscufo  e  moderato  dalla  giornalista  pescarese  Alessandra
Renzetti, ci sarà anche un ospite d’onore il grande campione
di ciclismo Francesco Moser, che tutt’oggi detiene un primato:
“soprannominato lo “Sceriffo” per la sua capacità di gestire
il gruppo durante la corsa, ad oggi risulta essere il ciclista
italiano  con  il  maggior  numero  di  successi  nazionali  ed
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internazionali,  e  noi  siamo  fieri  di  accompagnare  alla
presentazione del libro che si concentra su un campione, la
testimonianza di un altro campione; è un modo per ricordare il
passato anche attraverso testimonianze vere che possono essere
d’esempio  per  i  giovani  sportivi  ed  amanti  di  questa
disciplina,  affinché  anche  loro  raggiungano  con  umiltà  e
serietà alti traguardi” – commenta Mimmo Ferri. Sarà presente
anche Lorenzo Palmiro Masciarelli, un altro campione tutto
abruzzese,  che  ha  dato  del  suo  alle  innumerevoli  imprese
“dell’amico Francesco”.

Proprio  a  Moscufo,  paese  devoto  al  ciclismo,  negli  anni
sessanta fu costituito un gruppo sportivo giovanile capitanato
dal  professore  Ermanno  Ricci,  dove  alcuni  giovanissimi
compaesani  Nicola  D’Aloisio,  Rocco  Dell’Arciprete,  Alfonso
Morelli e Ugo Paris furono i pionieri di piccoli successi
nell’ambito  dei  giochi  della  gioventù  fino  alla  categoria
esordienti,  successivamente  fu  costituito  l’ASD  GS  Moscufo
grazie a Luciano Di Domenico che da presidente si è adoperato
ad organizzare negli anni  numerose competizioni a livello
amatoriale  e  che  in  occasione  della  presentazione  potrà
raccontare la sua esperienza. Saranno presenti, inoltre, il
Presidente  FCI  Abruzzo  Mauro  Marrone  e  l’ex  consigliere
nazionale FCI  Camillo Ciancetta. Le letture del libro di
Federico  Falcone  sono  affidate  al  giovanissimo  Davide
Scorrano.

“La nostra comunità – prosegue il presidente Ferri – si sente
legata a Taccone, perché circa sessant’anni fa ed esattamente
il 23 luglio del 1963 fu ospitato nel nostro paese; la prova è
documentata  da  foto  che  in  molti  conservano  gelosamente:
sicuramente  anche  quel  giorno  in  cui  Moscufo  ospitava  un
campione reduce di un’impresa eccezionale al giro d’Italia,
rimarrà nella nostra memoria”.

Ed  infatti  Taccone,  era  un  ciclista,  ribelle,  genuino,
affamato  e  generoso,  combattivo  e  irascibile,  schietto  ed
impulsivo,  capace  di  riunire  nel  tifo  e  nell’ammirazione



intere generazioni; era un ciclista fuori dagli schemi, che
non  ha  mai  rispettato  le  gerarchie,  che  piaceva  a  tutti
diventando un simbolo di riscatto e di speranza per il futuro
ed a pochi mesi dal Giro d’Italia che partirà proprio da un
orgoglioso  Abruzzo,  verrà  presentato  il  Taccone  corridore,
uomo e padre di famiglia, anche in area vestina, attraverso
testimonianze  inedite,  retroscena  mai  raccontati  ed
un’appassionata  lettera  finale  del  figlio  Cristiano.  Sullo
sfondo di uno spaccato sociale dell’Italia di metà Novecento,
la narrazione di un paese martoriato dalle tragedie della
Seconda Guerra Mondiale, dalla conseguente crisi economica e
da una povertà dilagante. L’opera di Falcone si articola in
una corsa a tappe sulla vita e sulla carriera del ciclista
avezzanese; a quindici anni dalla sua morte, avvenuta nel
mentre era implicato in una controversa vicenda giudiziaria, è
l’unico  omaggio  a  Taccone:  “per  me  è  un  onore  essere
affiancato da un campione del ciclismo qual è stato Moser, che
ha lasciato una firma indelebile nella storia del ciclismo
italiano; grande soddisfazione è poi vedere come a distanza di
un  anno  dall’uscita  del  libro,  esso  continui  a  farsi
apprezzare e soprattutto continui nella sua opera incessante
di tenere viva la memoria di Vito Taccone”- commenta Federico
Falcone.

Falcone, con una scrittura scevra da giudizi, ricostruisce nel
libro le tappe fondamentali della carriera da ciclista di Vito
Taccone, di cui si ricordano, tra le altre, cinque vittorie di
tappa al Giro d’Italia del 1963 ma anche il contesto storico
in cui il piccolo Vito salì per la prima volta in bicicletta
per andare a consegnare il pane ai tempi in cui faceva da
garzone  nel  panificio  della  sua  amata  Piazza  Cavour  ad
Avezzano. Capitolo dopo capitolo vengono inanellati gli snodi
fondamentali della carriera e della vita di un personaggio
capace di folgorare persino Sergio Zavoli, il quale lo volle
sempre  al  suo  fianco  durante  l’innovativa  trasmissione
televisiva “Il processo alla tappa”.



L’evento gode del patrocinio del Comune di Moscufo e della
Presidenza del Consiglio della Regione Abruzzo.

È possibile acquistare il libro di Federico Falcone anche in
occasione  dell’evento.  L’ingresso  all’evento  è  libero  e
gratuito.

Alessandra Renzetti

CAMPIONATI  NAZIONALI  DI
KARATE  Full  Contact,
l’Abruzzo fa bella figura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Ottima affermazione della Gotha SSD

Lanciano, 6 marzo 2023. Campionati nazionali di Karate Full
Contact Kyokushin Kai svoltisi a Tuglie (Lecce). Una squadra
di otto atleti, guidata dal maestro Paolo Di Cintio, è partita
per sostenere questa durissima competizione, portando a casa
ben cinque podi.

Sofia Giordanella si è aggiudicata la medaglia d’argento nella
categoria Bambine, stesso risultato per le gemelle Elia e
Martina Ciccocioppo, rispettivamente nelle categorie Cadette
fino a 60kg e fino a 45kg. Il cadetto Luca Zela ha conquistato
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il terzo posto.

Tra gli adulti, categoria femminile, l’oro è andato a Natasha
Biancone, già campionessa regionale. Degna di nota è stata
anche la prestazione di Domenico D’Alessandro, Nicola Zulli e
Alfredo Ciccocioppo che al loro esordio hanno combattuto con
coraggio, dimostrandosi al livello dei loro avversari.

 SEI FINALI PER CHIUDERE IL
CAMPIONATO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Dopo  tre  settimane  di  pausa,  la  Tombesi  tornerà  in  campo
sabato prossimo a Ortona per il fondamentale scontro diretto
contro  il  Celano.  Alessio  Tombesi:  «Sfida  importantissima,
forse  decisiva.  In  campionato  come  in  coppa,  dobbiamo
affrontare  ogni  partita  con  l’obiettivo  di
vincere».             

Ortona, 5 marzo 2023. Dopo la sconfitta incassata a Pescara lo
scorso  18  febbraio,  la  Tombesi  ha  potuto  pensare  solo  ad
allenarsi,  per  prepararsi  al  meglio  al  rish  finale  di
campionato e alle Final Eight di Coppa Italia. Fermi per la
sosta generale prevista per tutto il girone e poi ieri per il
turno di riposo da calendario, i gialloverdi torneranno in
campo  sabato  prossimo,  davanti  al  proprio  pubblico,  per
affrontare  il  Celano.  L’importanza  della  sfida,  autentico
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scontro promozione tra la Tombesi, terza a quota 41 punti, e
il Celano, quarto a 37, è confermata anche dal presidente
Alessio Tombesi:

«Ci aspettano sei finali, sei partite da affrontare tutte al
massimo, con l’obiettivo di raccogliere sempre i tre punti. Le
prossime due in particolare, contro le nostre più dirette
inseguitrici, Celano e Frosinone, penso che saranno decisive,
specie  se  dovessero  arrivare  risultati  a  noi  favorevoli.
Rispetto a entrambe le avversarie abbiamo, oltre ai quattro
punti di vantaggio, anche una gara in meno fin qui disputata,
loro devono ancora scontare il turno di riposo. Ecco perché
noi dobbiamo puntare a vincere le prossime due per chiudere o
quasi, in anticipo, il discorso promozione. Saranno però due
partite difficilissime, contro ottime squadre. Il Celano, in
particolare, ha appena dimostrato il suo valore superando 6-2
l’Academy,  e  ricordiamo  bene  la  sfida,  pur  da  noi  vinta,
dell’andata, su un campo dove siamo stati gli unici finora a
raccogliere i tre punti. Contro una squadra forte e motivata
servirà una grande Tombesi, ma sono fiducioso che i ragazzi
sapranno rispondere al meglio”.

Tra la sfida al Celano e quella al Frosinone ci sarà l’impegno
nelle Final Eight di Coppa Italia, nella cornice di Porto San
Giorgio.

«Era uno dei nostri obiettivi stagionali, riuscire a disputare
una competizione alla quale non avevamo mai partecipato. Ora
ci siamo, sappiamo che affronteremo avversari di valore, ma a
questo  punto  vogliamo  giocarcela  e  di  certo  non  partiamo
battuti contro nessuno, anzi dobbiamo puntare a vincere. Non
conosciamo  ancora  gli  accoppiamenti  e  sappiamo  che,  nella
prima partita, dovremo fare a meno di Moragas per squalifica,
ma l’obiettivo della Tombesi deve sempre essere quello di
vincere, in ogni partita».

La Tombesi guarda anche al futuro: punto della situazione su
settore giovanile e scuola calcio?



«Siamo molto soddisfatti. Per queste categorie, come per la
prima  squadra,  è  fondamentale  il  contributo  dell’intera
società e di tutto lo staff. La scuola calcio ha raggiunto
ormai numeri molto importanti, persino in crescita, e ne siamo
fieri.  I  giovanissimi,  che  quest’anno  hanno  debuttato  nel
campionato  di  calcio  a  11  provinciale,  sono  in  lotta  per
accedere  alla  fase  regionale,  e  sarebbe  un  traguardo
incredibile. L’Under 15, appena creata, formata da ragazzi
prevalentemente classe 2010, quindi di 12-13 anni e al debutto
nel futsal, sta facendo benissimo ed è in lotta per i playoff.
Stesso  dicasi  per  l’Under  19,  che  credo  potrà  centrare
anch’essa l’obiettivo playoff. Sapevamo che per l’Under 17
sarebbe stata una stagione di passaggio, con un gruppo nuovo e
tanti ragazzi “promossi” in Under 19, ma sappiamo che già dal
prossimo anno ci saranno nuovi innesti. Con le nuove regole
imposte dalla Divisione, avere un settore giovanile attivo,
che sappia produrre in casa talenti, è fondamentale, e credo
che siamo sulla strada giusta».

Giuseppe Mrozek

DOMANI  AL  FATTORI  SFIDA
contro il Cus Catania
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

L’elenco dei convocati
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L’Aquila, 4 marzo 2023. “Domenica al Fattori ci attende una
partita tre volte importante: giochiamo in casa, davanti al
nostro pubblico, giochiamo contro la seconda il classifica, e
dobbiamo riscattare la sconfitta dell’andata, terzo, dobbiamo
risalire la china, dopo il passo falso contro la Capitolina”.

A  suonare  la  carica  è  Mauro  Scopano,  amministratore
dell’Aterno gas & power e presidente della Rugby L’Aquila,
alla vigila della sfida di domani domenica 5 marzo, alle ore
14.30, allo stadio Tommaso Fattori, contro il Cus Catania,
valevole per la 12esima giornata del campionato di serie B di
rugby, girone 4.

L’Aquila è reduce dalla sconfitta in trasferta per 36 a 12 del
19 febbraio contro la Capitolina, che ha interrotto un ciclo
positivo di vittorie. E domenica arriva al Fattori il Cus
Catania, seconda in classifica, a tre punti dalla capolista
Rugby Roma, che a sua volta ospita il  Paganica, terzo in
classifica.

“Due sfide incrociate, decisive per la testa del girone –
osserva Scopano -, e questo farà sì che i nostri avversari
verranno  a  L’Aquila  per  vincere.  Dovremo  dunque  dare  il
massimo,  non  concedere  nulla,  occorre  capacità  di
capitalizzare  il  nostro  gioco,  fin  qui  espresso  a  buon
livello,  e  più  cattiveria.  Visto  che  anche  per  noi
l’imperativo  di  domani  è  vincere”.

Buona notizia è poi che Santavenere ha finito di scontare la
squalifica, e tornano disponibili sia Petrolati che Sansone,
reduci da infortuni. Occorrerà purtroppo attendere ancora per
rivedere in campo Sebastiani e Pupi.

Questo l’elenco dei convocati: Alfonsetti Jacopo, Alfonsetti
Simone, Antonelli, Bologna, Breglia, Capaccioli, Capocaccia,
Centi, D’Antonio, Daniele, Di Febo, Di Marco, Fiore, Iezzi,
Lepidi, Licata, Niro, Petrolati, Pietrinferni, Sacco, Suarez e
Tasca.



Questa, infine, l’attuale classifica: Rugby Roma Olimpic 44
punti, Cus Catania Rugby 41, Polisportiva Paganica Rugby 32,
Unione  Rugby  Capitolina   32,  Frascati  Rugby  30,  Rugby
Benevento 29, Rugby L’Aquila 25, Us Roma Rugby  22, Messina
Rugby 15 e Arechi Rugby 1 punto

DOMANI  DERBY  A  PESCARA  la
Futura  Teramo  affronta  la
Gada Project
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Marzo 2023

Tornare ad ottenere punti in trasferta.Di Diego: “Vogliamo 
vincere ma dobbiamo ingranare la marcia giusta”.

Teramo, 3 marzo 2023. Torna a giocare in trasferta la LG
UmbyRacing Futura Teramo. Dopo la sosta forzata, per il ritiro
dal campionato del Chieti, le biancorosse sono chiamate a
giocare il derby con Pescara valido per la 18^ giornata. Le
adriatiche,  impegnate  nella  lotta  per  la  salvezza,  devono
assolutamente fare punti, ma di fronte troveranno una Futura
motivata,  che  vuole  tornare  a  vincere  lontano  dal
Palacquaviva.  Ci  si  attende  un  derby  combattuto,  con  la
squadra di Luca Nanni che ha preparato il match nel migliore
dei modi, sfruttando anche la sosta imposta dalla gara non
giocata con Chieti.
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“Pescara è una squadra che difende molto bene e non molla mai
– commenta la palleggiatrice Celeste Di Diego alla vigilia del
derby  –  noi  dobbiamo  essere  brave  a  gestire  determinate
situazioni e leggere sempre con attenzione l’evolversi del
match ed avere pazienza, mettendo in campo tutto quello che
abbiamo  assimilato  negli  ultimi  allenamenti.  La  voglia  di
vincere  è  sicuramente  tanta  da  entrambe  le  parti.  Noi  –
conclude Di Diego – dobbiamo ingranare la marcia giusta”.

Il derby di Pescara si giocherà nel Palazzetto di Via Elettra
ed avrà inizio alle ore 20:00. A dirigere la sfida di domani,
è  stata  designata  la  coppia  tutta  al  femminile  Arienzo-
Scudiero.


